

## TELECOMMUNICATIONS : NGE Infranet remporte un contrat de 320 M€ pour le déploiement de la fibre en Auvergne

Auvergne Numérique a attribué au groupement piloté par NGE Infranet, entreprise dédiée au déploiement de la fibre optique, filiale du groupe de travaux publics [NGE / T](#) : 04.90.91.60.00 (siège social à Saint-Étienne-du-Grès/Bouches-du-Rhône, CA 3,085 milliards d'euros, 16 000 salariés), le contrat du déploiement de la fibre sur les départements de l'Allier, du Cantal, de la Haute-Loire et du Puy-de-Dôme. Ce marché en conception réalisation est l'un des plus importants attribué par un acteur public, pour un montant de 320 millions d'euros, rapporte JDL Groupe. Pour ce marché, NGE Infranet assurera les études et la construction de plus de 125 000 prises. 20 000 kilomètres de câbles de fibre seront nécessaires pour raccorder les communes les plus rurales actuellement non éligibles. La fin des travaux est prévue pour fin 2025. [www.nge-infranet.fr](http://www.nge-infranet.fr) [www.nge.fr](http://www.nge.fr) [www.auvergne-numerique.fr](http://www.auvergne-numerique.fr)